

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Home Industri Keripik Tempe Jaya Mulya Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat Di Desa Bangunjaya Kecamatan Pakel Kabupaten Tulungagung Perspektif Ekonomi Islam” ini ditulis oleh Linda Rohmatul Khasanah, NIM. 12402183382 Jurusan Ekonomi Syariah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dengan pembimbing Mochamad Chobir Sirad, M.Pd.I.

Penelitian ini dilatarbelakangi akan sempitnya ketersediaan lapangan pekerjaan sehingga menimbulkan banyaknya pengangguran dan setengah pengangguran di masyarakat sedangkan tuntutan kebutuhan ekonomi yang setiap harinya semakin meningkat. Maka dari itu keberadaan akan suatu Usaha Kecil dan Menengah (UKM) memberikan peranan penting utamanya di pedesaan yaitu dalam hal penyerapan tenaga kerja. Salah satunya Home Industri Jaya Mulya yang telah memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar, dengan adanya home industri ini masyarakat yang sebelumnya tidak memiliki pekerjaan sekarang bisa memiliki pekerjaan dengan ikut serta dalam kegiatan industri tersebut, yang selanjutnya berdampak pada peningkatan kesejahteraan ekonomi mereka. Menurut kajian Islam dalam menjalankan usaha ini Home Industri Jaya Mulya juga sesuai dengan syariat Islam ditandai dari diterapkannya prinsip-prinsip dasar ekonomi Islam dalam aktivitas kegiatan usaha. Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana peran Home Industri Jaya Mulya dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat Desa Bangunjaya ?, (2) Bagaimana tinjauan perspektif ekonomi Islam terhadap peran Home Industri Jaya Mulya dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat Desa Bangunjaya ?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan teknik analisis data meliputi kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi sesuai fokus penelitian, serta pengecekan keabsahan temuan dengan menggunakan teknik triangulasi.

Dengan hasil penelitian bahwa (1) Home Industri Jaya Mulya berperan dalam menciptakan lapangan pekerjaan khususnya bagi masyarakat Desa Bangunjaya, yang mana mampu meningkatkan pendapatan karyawan sehingga kebutuhan konsumsi meliputi kebutuhan sandang, pangan papan dan kebutuhan diluar itu dapat tercukupi dengan baik. (2) Ditinjau dari perspektif ekonomi Islam Home Industri Jaya Mulya dalam kegiatan produksinya telah sejalan dengan aturan Islam yaitu dari segi bahan baku yang digunakan halalan dan thoyiban. Selain itu telah menerapkan prinsip-prinsip ekonomi Islam dalam segala aktivitas kegiatan meliputi prinsip tauhid, prinsip adl, prinsip nubuwwah, prinsip khilafah, prinsip takaful dan prinsip maad.

**Kata Kunci : Peran Home Industri, Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat, Ekonomi Islam**

## **ABSTRACT**

*Thesis with the title "The Role of Jaya Mulya Tempe Chips Home Industry in Improving the Economic Welfare of the Community in Bangunjaya Village, Pakel District, Tulungagung Regency with an Islamic Economic Perspective" was written by Linda Rohmatul Khasanah, NIM. 12402183382 Department of Sharia Economics, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung with supervisor Mochamad Chobir Sirad, M.Pd.I.*

*This research is motivated by the narrow availability of job opportunities, causing a lot of unemployment and underemployment in the community while the economic needs are increasing every day. Therefore, the existence of a Small and Medium Enterprise (SME) provides its main important role in rural areas, namely in terms of employment. One of them is Jaya Mulya Home Industry, which has had a positive impact on the surrounding community, with this home industry, people who previously did not have jobs can now have jobs by participating in these industrial activities, which in turn has an impact on increasing their economic welfare. According to Islamic studies, in running this business, Jaya Mulya Home Industry is also in accordance with Islamic law, marked by the application of basic principles of Islamic economics in business activities. The focus of the research in this thesis is (1) What is the role of Jaya Mulya Home Industry in improving the welfare of the people of Bangunjaya Village?, (2) How is the Islamic economic perspective reviewing the role of Jaya Mulya Home Industry in improving the welfare of the people of Bangunjaya Village?*

*The research method used in this research is qualitative with a descriptive approach. Data collection techniques through observation, interviews and documentation. In this study, researchers used data analysis techniques including data condensation, data presentation and drawing conclusions or verification according to the research focus, as well as checking the validity of the findings using triangulation techniques.*

*With the results of the research that (1) Jaya Mulya Home Industry plays a role in creating jobs, especially for the people of Bangunjaya Village, which is able to increase employee income so that consumption needs including clothing, board food and other needs can be fulfilled properly. (2) From an Islamic economic perspective, Jaya Mulya's Home Industry in its production activities has been in line with Islamic rules, namely in terms of the raw materials used halalan and thoyiban. In addition, it has applied Islamic economic principles in all activities including the principle of monotheism, the principle of adl, the principle of nubuwwah, the principle of caliphate, the principle of takaful and the principle of maad.*

**Keywords: The Role of Home Industry, Community Economic Welfare, Islamic Economy**

## ملخص

البحث العلمي بعنوان " دور صناعة رقائق تيمبي المنزلية لجايا موليا في ترقية الرفاهة الاقتصادية للمجتمع في قرية باعون جايا، منطقة باكيل، مدينة تولونج أجونج من منظور اقتصادي إسلامي " كتبته ليندا رحمة الحسنة، رقم دفتر القيد 12402183382 قسم الاقتصاد الإسلامي، جامعة سيد علي رحمة الله تولونج أجونج الإسلامية الحكومية تحت الإشراف محمد خبير سراج، الماجستير.

خلفية هذا البحث هي ضيق توافر فرص العمل، حتى يتسبب في الكثير من البطالة والعمالة الناقصة في المجتمع بينما تتزايد الاحتياجات الاقتصادية كل يوم. لذلك، فإن وجود الأعمال الصغيرة والمتوسطة توفر دورها الرئيسي في القرية وهو من حيث التوظيف. أحد الأعمال الصغيرة والمتوسطة هو الصناعة المنزلية لجايا موليا التي قد أعطت تأثيرا إيجابيا على المجتمع المحيط، مع هذه الصناعة المنزلية، يمكن للمجتمع الذين لم يكن لديهم وظائف من قبل والآن لديهم وظائف من خلال المشاركة في هذه الأنشطة الصناعية، والتي بدورها لها تأثير على زيادة رفاهيتهم الاقتصادية. وفقاً للدراسات الإسلامية، في تنفيذ هذا العمل، تتوافق الصناعة المنزلية لجايا موليا أيضاً مع الشريعة الإسلامية، والتي تتميز بتطبيق المبادئ الأساسية للاقتصاد الإسلامي في الأنشطة التجارية.

مسائل البحث في هذا البحث هي (1) كيف دور الصناعة المنزلية لجايا موليا في ترقية الرفاهة الاقتصادية لمجتمع قرية باعون جايا؟، (2) كيف نظر منظور الاقتصاد الإسلامي عن دور الصناعة المنزلية لجايا موليا في ترقية الرفاهة الاقتصادية لمجتمع قرية باعون جايا؟

منهج البحث المستخدم في هذا البحث هو كفي بمدخل وصفي. تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. في هذا البحث، استخدمت الباحثة تقنيات تحليل البيانات التي تحتوي على تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج أو التحقق وفقاً لمسائل البحث، وكذلك التحقق من صحة النتائج باستخدام تقنيات التثليث.

مع نتائج البحث أن (1) تدور الصناعة المنزلية لجايا موليا في خلق فرص العمل، خاصة لمجتمع قرية باعون جايا، حيث قادرة على ترقية دخل الموظفين حتى يمكن تلبية احتياجات الاستهلاك بما في ذلك الملابس وأطعمة السبورة والاحتياجات الأخرى تم الوفاء بها بشكل صحيح. (2) من منظور اقتصادي إسلامي، كانت الصناعة المنزلية في جايا موليا في أنشطتها الإنتاجية متوافقة مع القواعد الإسلامية، وبالتحديد من حيث المواد الخام المستخدمة في الحلال والطيب. بالإضافة إلى ذلك، قد طبقت مبادئ الاقتصاد الإسلامي في جميع الأنشطة التي تشمل على مبدأ التوحيد، ومبدأ العدل، ومبدأ النبوة، ومبدأ الخلافة، ومبدأ التكافل، ومبدأ المعاد.

الكلمات الرئيسية: دور الصناعة المنزلية، الرفاهة الاقتصادي للمجتمع، الاقتصاد الإسلامي